



ANTI-CELLULITE

DELLEN ADIEU!

TESTBERICHT

Also, die unliebsamen Einbuchtungen am Derrier hat ja fast jede – Beauty-Redakteurin Pia Prithofer wollte das nicht mehr so hinnehmen und versuchte bei *Dr. Kipro* das Neueste in Sachen Po: Exilis. Ihr Bericht:

WAS & WIE

Es handelt sich dabei um die Behandlung mit einem **Radiofrequenz-Ultraschall-Gerät. Dadurch werden Haut, Unterhautgewebe und Fettgewebe gezielt erwärmt. Je nach Einstellung wird die Haut gestrafft, Fett abgebaut – oder beides.** Ich war etwas skeptisch. Denn an Wunder hatte ich schon lange aufgehört zu glauben. Ich musste mich auf den Bauch legen, meine Zonen wurden mit einem Spezialöl für das Gerät eingestrichen, dann ging es auch schon los. Es wurde langsam wärmer, bis zu 45 Grad. Dann Pause. Wieder eine Minute Wärme, wieder Pause. So ging es im 1-Minuten-Abstand weiter. Wurde es mir zu heiß, wurde die Intensität des Geräts gedrosselt. Dann ging es auch wieder. Nach 20 Minuten für beide Seiten war ich fertig.

FAZIT?

Nach einigen Sitzungen waren meine Dellen doch tatsächlich weniger geworden, mein Po sah straffer aus. Bis zum **perfekten Endergebnis kann es allerdings 3 Monate dauern**, denn die Fettzellen werden ja nicht in Turbogeschwindigkeit abgebaut. Ich war jedenfalls sehr zufrieden – und glaube jetzt sogar fast wieder an Wunder ...

Übrigens: Exilis ist für jeden Bereich des Körpers anwendbar. Kosten: ab 180 Euro (Gesicht), ab 500 Euro für den Po.

www.kipro.com